
 

 

 

 

 

 

平成３１年第１回教育委員会定例会会議録 

 

 

 

 

１ 日 時  平成３１年１月３１日（木）１３：３０～１４：５０ 

２ 会 場  教育委員会 会議室 

３ 出席者  浅井教育長・萩原教育長職務代理者・小西委員・栗原委員・ 

西田委員・教育次長（管理担当）・教育次長（指導担当）・ 

管理課長・学校教育課長・生涯学習課長・生涯学習課主幹・ 

  体育振興課長・人権教育推進室長 

 

 

 

 



 

 

教育長 ： それでは、平成３１年第１回相生市教育委員会定例会を始めさせていた

だきます。 

      日程２、議事録署名委員の指名を行います。栗原委員を指名します。よ

ろしくお願いいたします。 

 

栗原委員： はい。 

 

教育長  ： 日程３、事務局出席職員の報告をお願いします。 

 

管理課長： 両教育次長、各課長、書記としまして管理課副主幹が出席しておりま 

す。以上でございます。 

 

教育長 ： 日程４、経過報告をお願いします。 

 

教育次長（管理・指導担当）：それでは、１２月２１日の教育委員会定例会以降の経

過につきましてご報告させていただきます。資料の方をお開き願います。 

 

 （経過報告に基づき以下の事業について概要説明） 

 

12/21 ２学期終業式 

12/23 なぎさシネマ 

12/25 県費教職員交流面接  

1/7  定例校長会 

1/8  ３学期始業式 

1/10  給食開始 

1/11  プログラミング教育(若狭野小) 

1/12  陸上長距離合同練習会５、郡市区対抗駅伝選手選考会 

1/13  新春あそぼうる大会 

1/16  平成３０年度第７回相生市教育委員会職員採用試験委員会 

1/17  防災学習、防災給食 

1/20  平成３０年度相生市教育委員会職員(学校給食員)採用第１次試験 

1/21  教頭事務職合同研修会 

1/23  教育研究所英語研究部会研究授業(中央小) 

1/24  小中一貫教育先進地視察(養父市) 

1/24  全国学校給食週間 ～３０日 

1/25  市内中学校新人駅伝大会 

1/25  播磨西青い鳥学級 相生教室第４回講習会・閉級式 

1/27  相生市青少年健全育成市民大会 



 

 

1/30  相生市体育協会会長会 

1/30  教職員人権研修会 

 

教育長 ： 説明は終わりました。その他追加説明はありますか。 

 

管理課長： ございません。 

 

教育長 ： それでは質疑に入ります。経過報告全体に渡って、何か質問等がござい

ましたらどうぞ。 

 

教育長 ： 質疑がないようですので経過報告をご了承願います。 

日程５、議事に入ります。（１）報告事項、ア『報告第１号 平成２９年

度教育委員会事務事業評価結果について』を議題といたします。事務局よ

り説明をお願いします。 

 

管理課長：（提出議案に基づき説明） 

※説明の要旨：平成２９年度教育委員会事務事業評価結果及び第三者評価対象事業の

内容等についての報告。 

 

教育長 ： 説明は終わりました。本件について、何かご質疑はありませんか。 

 

委 員 ： 学校教育課のふれあいものづくり事業で、統合という方向性になってお
りますが、これは廃止ではないのですね。もう少し詳しく教えていただけ
ますか。 

 

学校教育課長：ふれあいものづくり事業につきましては、協力をしてくださっている
高校との兼ね合いがございます。今までは市内の全小学校の６年生を対象
として行っていた事業でありました。しかし、高校の協力体制が今までど
おり維持できないということで、今後は矢野小学校と若狭野小学校の合同
授業の中で実施していくということで調整をさせていただいたところ、高

校の方もそれであればということで、今年度につきましては事業を実施す
るという流れになっております。そのため、これまで全校で行っていたも
のを、若狭野小学校と矢野小学校の合同授業の中に含めるという形で、統
合という表現にさせていただいております。 

 

委 員 ： これからも、そういった形で継続していくということでよろしいですか。 

 

学校教育課長： 高校との話し合いにもよりますが、今後もこの形で進めていきたい
と考えております。 

 

教育長 ： その他、質疑はございませんか。 

 



 

 

教育長 ： 質疑はないようですので、本件については報告を了承いただけたものと

いたします。 

 

教育長 ： 続きまして、提出議案（その２）の議決事項『議第１号 公文書の公開

請求について』提案説明をお願いします。 

 

学校教育課長：（提出議案に基づき説明） 

※説明の要旨：教科書会社の関係者より教科書採択に関する公文書公開請求について

報告 

 

教育長 ： 説明は終わりました。本件について、何かご質疑はありませんか。 

 

教育長 ： 質疑はないようですので、議第１号については原案どおり可決というこ

ととさせていただきます。 

日程６、その他に入ります。『(1) １２月分学校事故発生状況報告、(2) 

１２月分不登校等の状況報告、(3) 小中学校におけるいじめの現状報告』

をまとめて報告願います。 

 

学校教育課長：（提出資料に基づき説明） 

 

教育長 ： それでは、ただいまの報告について、何かご質問等ございませんか。 

 

教育長 ： いじめの２件目は、けんかではないのですか。 

 

学校教育課長： 現在のいじめの定義が、ある一定の人間関係のある者から、身体的

精神的に被害受けたもので、かつ被害児童が苦痛を感じているものと

いうものになっておりますので、学校の方で判断をしまして、いじめ

として報告があがってきております。 

 

教育長 ： その他、何かご質問等ございませんか。 

 

教育長 ： 質問はないようですので、そのようにご了承願います。 

 次に、『(4) ２月分行事予定報告』をお願いします。 

 

各課長 ：（資料に基づき、主だったものを報告） 

        ３月の定例会は ３／２８（木）１３：３０～ 

        ４月の臨時会は ４／１（月）１６：００～ 

 



 

 

教育長 ： 説明は終わりました。ただいまの報告について何かご質問等ございませ

んか。 

 

教育長 ： ないようですので、そのように了承願います。 

 

教育長 ： 次に『(5) その他』について事務局何かありますか。 

 

生涯学習課長：（平成３２年度以降の図書館の管理運営について説明） 

 

教育長 ： 他には何かありますか。 

 

管理課長： 配布物の確認（平成３０年度相生市中学校新人駅伝競走大会男子の部・

女子の部成績表、情報誌「たのしい学校」、「教育フォーラム」、兵庫県市

町村教育委員会連合会広報「はぐくみ」、時報「市町村教委」、他市町教育

委員の異動報告） 

 

教育長 ： 他には何かありますか。 

 

体育振興課長：（親善あそぼうる大会のご案内） 

 

教育長 ： 他には何かありますか。 

 

教育長 ： この際ですので、教育委員さんから何かございますか。 

 

教育長 ： 特にないようですので、平成３１年第１回教育委員会定例会を閉会させ

ていただきます。どうも、ありがとうございました。 

 

 

 

１４：５０ 終了 


